

Encuentro de Tecnología del NEA fue declarado de interés judicial

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 15 Septiembre 2025 10:00

El Superior Tribunal de Justicia de la provincia declaró de interés judicial el “Encuentro de Areas de Tecnologías del NEA”, que bajo el lema: “Innovación en el Servicio de Justicia”, se llevará a cabo el 9 de octubre próximo en el aula principal de la Escuela Judicial, en el edificio de Tribunales de la ciudad de Formosa.

La declaración fue realizada a través de la Resolución 481/25, firmada por el titular del STJ, Guillermo Horacio Alucín, la ministra Claudia María Fernández y el ministro Marcos Bruno Quinteros.

La propuesta fue formulada por la directora de Sistemas, licenciada Norma Benítez, quien elaboró el programa de dicho encuentro y propuso que su realización sea el propone 9 de octubre del presente año, de 09:00hs a 13:00 en el Aula Magna del edificio Tribunales de ésta ciudad capital.

La funcionaria explicó que el objetivo del referido encuentro es generar un espacio para compartir experiencias de innovación en los respectivos poderes que contribuyeron a mejorar el servicio de Justicia, indicando que se presentarán los dos trabajos ganadores del Concurso de Innovación Nacional (Formosa y Corrientes).

También está prevista una visita al Polo Científico y Tecnológico de Formosa -Instituto Politécnico- razón por la cual se invitará al subsecretario de la Unidad Provincial de Sistemas y Tecnologías de Información (UPSTI), Lucas Manuel Vicente y la intervención de las áreas competentes.